



# BILDER FÜR FRIEDEN



# EINLADUNG ZUR AUSSTELLUNGSERÖFFNUNG

Der in Syrien geborene Künstler Adib Khalil zeigt Werke, die den Frieden thematisieren. Für seine Bilder lässt er sich von seinem eigenen Alphabet alter Zivilisationen im Osten inspirieren. Er verwendet hierbei insbesondere Symbole und Zeichen des Friedens. Adib Khalil nutzt für seine Werke unterschiedliche Materialien sowie die Farben des Orients.

**Donnerstag, 24. August 2023, 17:30 Uhr**

**Rathaus Wesel, 1. Etage, Flur vor dem Büro der Bürgermeisterin**

**Die Ausstellung kann bis Donnerstag, 23.11.2023,  
während der Öffnungszeiten des Rathauses  
besichtigt werden.**



**Hansestadt Wesel  
am Rhein**

